

# 医療労働

5



**記念講演** コロナ禍の今だから考える感情と看護

日本赤十字看護大学名誉教授 武井 麻子

**今、改めて考える介護労働**

聖隷クリストファー大学准教授 篠崎 良勝

**情勢学習** 新たな国会情勢下での新しいのち署名、社会保障拡充のたたかい

佛敎大学教授 横山 壽一

**講演** 労働組合が、なぜ平和の課題に取り組むのか

岡山県労働者学習協会事務局長 長久 啓太

---

## 1 私たちの手で、安全・安心の医療・介護の実現を

佐々木 悦子 (日本医労連中央執行委員長)

---

## 2 記念講演

日本医労連2021年春・看護要求実現全国交流集会 (2022年2月2日)

### コロナ禍の今だから考える感情と看護

—看護師が働き続けられる職場をめざして

武井 麻子 (日本赤十字看護大学名誉教授)

---

## 9 記念講演

日本医労連2022年介護要求実現！全国学習交流集会@WEB (2022年2月20日)

### 今、改めて考える介護労働

太陽の高さが夕日になっていることを嘆くのではなく、夕日という太陽の輝きに気づくのが介護福祉実践だ

篠崎 良勝 (聖隷クリストファー大学准教授)

---

## 15 情勢学習

新しいのち署名など統一署名提出行動学習会 (2022年1月28日)

### 新たな国会情勢下での新しいのち署名、 社会保障拡充のたたかい

横山 壽一 (佛教大学教授)

---

## 22 講演

日本医労連第16回憲法・平和学習交流集会 (2022年2月13日)

### 労働組合が、なぜ平和の課題に取り組むのか

—これからも「戦後」を続けるために

長久 啓太 (岡山県労働者学習協会事務局長)

---

#### 連載コラム

31 心すなおに風のごとくに……………松浦健伸 (石川勤労者医療協会城北病院精神科医)

32 がんばってます！ (争議労働組合紹介) ……………厚生荘病院労働組合 (東京)

---